
   

   ATA Nº.14/2018 
 
Realizou-se no dia vinte de agosto de dois mil e dezoito, às vinte horas, na Câmara 
Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, sessão ordinária. O 
presidente convidou a secretária para que fizesse a chamada dos vereadores, na 
qual estavam presentes todos os vereadores titulares. Havendo número regimental, 
invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos Três Cantos, o 
presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou à secretária que fizesse a 
leitura de um trecho da Bíblia.   A secretária fez então  a leitura Ata nº.13/2018,   que 
colocada em discussão após em votação resultou  aprovada por unanimidade.  
Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O Poder 
Executivo encaminhou   o  seguinte: Of.nº.0075/2018,  de 16 de agosto de 2018, 
informando e solicitando, no sentido de postergar o encaminhamento  à Câmara de 
Vereadores da Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO para 2019, para o dia 
30/09/2018, cujo prazo previsto na Lei Orgânica é 31 de agosto de cada ano e Lei 
Orçamentária – LOA para o ano de 2019 para o dia 30/11/2018, cujo prazo previsto 
na Lei Orgânica é 31 de outubro de cada ano e   Projeto de Lei nº.031/2018, dispõe 
Institui o Código de Posturas do Município da Lagoa dos Três Cantos/RS, e dá 
outras providências e   Projeto de Lei nº.033/2018, dispõe Inclui Parágrafo 4° e 5º  
no artigo 2º; Inclui alínea  “e” no inciso III do Artigo3º; Inclui o Artigo 11; Altera 
redação do Artigo 3º, 4°, 6º e Parágrafo Único e Altera  redação do artigo 7º todos 
da Lei 312/98. Trabalho dos Vereadores:  Indicação nº.07/2018,  de autoria do 
Ver.João Backes – Bancada do Progressista. Indico ao Poder Executivo Municipal,  
que através do setor competente estude a possibilidade no sentido de fazer a 
reforma e pintura da quadra de esportes, do Centro Comunitário do Distrito de Linha 
Glória.  PEQUENO EXPEDIENTE: Fez uso da tribuna o Ver.Nelvo Osmar Knopp  
(bancada  do PTB), abordou sobre os eventos realizados neste final de semana aqui 
no nosso município, a 8ª Cavalgada Intermunicipal Rancho Vô Emílio e o Baile da 
Terceira Idade do Grupo Amizade, eventos esses que superaram todas as 
expectativas parabenizando à todos, organizadores destes eventos, agradecendo 
ainda aos participantes, também ao Executivo e a todos que se envolveram e 
colaboraram para o sucesso dos mesmos.   Na sequência passou-se para a ORDEM 
DO DIA: primeiramente foi colocado em discussão o   Projeto de Lei nº.033/2018 O 
Ver.Airton pediu para que fosse acrescentado  a palavra “caput” na ementa,  onde 
consta: Altera redação do Artigo 7º, passando então a ter a seguinte redação: “ Inclui 
Parágrafo 4° e 5º  no artigo 2º; Inclui alínea  “e” no inciso III do Artigo3º; Inclui o Artigo 11; 
Altera redação do Artigo 3º, 4°, 6º e Parágrafo Único e Altera  redação do artigo 7º caput,  
todos da Lei 312/98”. Não havendo mais manifestação foi colocado em votação com a 
emenda que resultou aprovado por unanimidade.  Por fim foi colocada em 
discussão a Indicação nº.07/2018.  O Ver.Julio disse que é muito válida a indicação 
do colega João, porem não sabemos o valor que será investido, não sendo contra, 
mas seria interessante nos vereadores sabermos o valor que será investido nessa 
reforma. O Ver.João justificou que o parquê esta apodrecendo e se deslocando, 
tanto é que seu filho caiu devido aos buracos e teve que engessar o braço, portanto 
temos que solucionar este problema o quanto antes. O Ver.Airton  parabenizou o 
colega João, e como sendo patrimônio público, é obrigação nossa, o município 
manter. Não havendo mais manifestação foi colocada em votação que resultou 
aprovada por unanimidade.   Na sequência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS:  



O Ver.Julio    como o Ver.Nelvo disse, foi um fim de semana agitado, isso é muito 
bom para a nossa cidade, parabenizou o piquete Vô Emílio pela 8ª Cavalgada 
Intermunicipal, contando com a presença de muitas pessoas de toda região, 
parabenizou também os organizadores do Baile da Terceira Idade, que foi um 
sucesso. Lamentou pelo fato de que a nossa cidade deixou de lado a semana da 
família, não que é só o mês de agosto a semana da família, mas é todo dia, toda 
hora, talvez vamos se programar e trabalhar no próximo ano e fazer alguma coisa 
nesse sentido. Por fim disse que quanto o ofício encaminhado para esta casa, em 
resposta à sua indicação, não fará nenhum  questionamento, acreditando que será 
mais uma indicação que vai ficar engavetada, sendo que esta tudo bem especificado 
neste ofício,  é uma coisa simples que solicitou. O Presidente primeiramente  em 
nome da câmara de vereadores parabenizou os organizadores do baile da Terceira 
Idade, pelo trabalho e  esforço, foi um grande sucesso. Também falou da sua 
participação na abertura da cavalgada na sexta-feira. Por fim esclareceu ao colega 
Júlio que o oficio foi lido em virtude de que o mesmo veio para a câmara de 
vereadores, para todos os vereadores.    Nada mais havendo para tratar, agradeceu 
a proteção de Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu 
por encerrada a presente sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima 
Sessão Ordinária a realizar-se no dia   03 de setembro  de 2018, neste mesmo local 
e horário. Sala das Sessões, aos 20  de agosto de 2018. 
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